

長井JC - 山形県 -

長井市・白鷹町・飯豊町・小国町の1市3町を活動エリアとする(社)長井青年会議所は1966年6月26日、(社)米沢青年会議所様の多大なるお力添えをいただき設立されました。山形プロック内で4番目、全国で317番目の設立と比較的早い時期に設立されたのは、この地域が最上川の舟運により栄えた地域であったからだと聞き及んでいます。その栄華も今は昔、年を追うごとに人口は減少し、一時は80名を有した現役メンバー数も減少の一途を辿り、今年は40名のスタートという状況です。しかしながら、設立以来脈々と受け継がれてきた精神は井上雅晴理事長をはじめとするメンバー一人ひとりの心に今もしっかりと宿っています。「地域にとって価値あ



現役メンバーとOB会の合同新年会。



OB会風景。

OBとしてできることを精一杯 後輩たちの活躍に 力を添えていきたい

る存在であり続ける」という思いを共有し、JC単独での活動に拘らず、行政やNPO等の皆様と協働し、より良い社会を創造すべく運動を展開しています。そして、その運動をより効果的に展開するための手段として、公益社団法人格取得に向けた準備を継続して行なっています。このような現役の前向きな活動を支援することとOB相互の親睦を目的として、大竹薫会長を中心としたOB会があります。具体的には、OBとしてのネットワークを活かした行政や市民との橋渡し役や、事業へ

の直接参加などを行なっています。その中でも、近年特に力を入れてるのが新入会員の紹介です。現役から要請があるからというだけではなく、この地からJCの火を消してはならないという強い思いがあるからです。

OB会メンバーの中にはご子息が入会適齢期に達している方も多く、率先して新入会員として送り出しています。JCメンバーとして地域のお役に立つことはもちろんのこと、仲間たちと切磋琢磨することにより人間として成長して欲しいとの期待も小さくありません。

今後も愛する地域と自分たちを育ててくれた長井JCに対し、OBの立場で何ができるかを考えながら活動してまいります。

日本JCシニア・クラブ

山形プロック担当幹事

山口直人



井上雅晴理事長とOB会のメンバー。



第44代理事長井上雅晴君とOB会大竹 薫会長。